

Frauen-Bundesliga

Geschrieben von Martin Friedland - 31.12.2010 18:56

Zum Jahresabschluß noch mal eine Bitte um Klärung:

Was ist denn jetzt mit dem dritten "Eliteliga"-Teilnehmer aus dem Süden?

Lange Zeit war dies der Stuttgarter RC nach einem 50:0-gewerteten Spiel gegen SCN, neuerdings ist dieses Spiel wieder mit dem Spielergebnis 60:0 für den SCN gewertet, also ist die SGM auf Platz 3 - was ist da los?

=====

Aw: Frauen-Bundesliga

Geschrieben von rugbyweb.de (www.rugbyweb.de) - 31.12.2010 19:13

Gemäß Beschluss des Sportgerichtes vom 08.12.2010 ist das Spiel mit dem tatsächlich erspielten Ergebnis (60:0 für den SC Neuenheim) zu werten.

=====

Aw: Frauen-Bundesliga

Geschrieben von Martin Friedland - 01.01.2011 19:23

Danke! Dann stehen die Mannschaften für die zweite Runde ja fest mit:

HRK1, SCN, SGM aus dem Süden
StP, List, MDR aus dem Norden.

=====

Aw: Frauen-Bundesliga

Geschrieben von sabine missbach - 07.01.2011 13:21

Nein, die SGM hat - soweit ich weiß - zurückgezogen. Da in der "Elite"-Liga nur 15er gespielt werden soll und die SGM wohl nicht ausreichend Spielerinnen zusammenbekommt. Genauso wie die Stuttgarterinnen, die gefragt wurden, ob sie den Platz der SGM einnehmen wollen...

Details kommen dann wohl erst nach dem Frauen-Rugby-Tag, der Ende Januar geplant ist.

=====